

Heute: Cäcilia Grapentin aus Gottenheim

In ihrer Kreativ-Werkstatt in Gottenheim bietet die Künstlerin Cäcilia Grapentin seit Februar Upcycling- und Kreativkurse für Kinder an. Wochenlang wurde zuvor im Hinterhof in der Bergstraße 13 entrümpelt, aufgeräumt und renoviert. Nun hat Cäcilia Grapentin, die mit ihrem Mann Mathias und ihren Töchtern Lina und Tilda im vergangenen Jahr nach Gottenheim gezogen ist, in den Gewerberäumen im Hof des Wohnhauses in der Bergstraße ihre Kreativ-Werkstatt „Tabula Rasa“ eröffnet. Bei einem Eröffnungstag am 3. Februar stellte sich die Künstlerin mit ihrem Angebot interessierten Menschen aus Gottenheim und Umgebung vor. Dabei konnten sich Kinder auch zu Workshops anmelden, die Cäcilia Grape-

ntin künftig in ihrer Werkstatt anbietet. „Es waren sehr viele interessierte Menschen da und die Eröffnung war ein großer Erfolg“, berichtete Cäcilia Grapentin Bürgermeister Christian Riesterer, der kürzlich die Werkstattinhaberin und ihre Familie in der Bergstraße besuchte. Mit einer Flasche Gottenheimer Sekt begrüßte der Bürgermeister die Familie in Gottenheim und freute sich über das neue Angebot in der Gemeinde.

Cäcilia Grapentin und ihr Mann Mathias freuten sich über den Besuch des Bürgermeisters und berichteten, sie hätten sich schon gut in Gottenheim eingelebt. „Wiederverwenden statt verschwenden“ ist das Motto von Cäcilia Grapentin, Absolventin der Kunstakademie Münster, die



Bürgermeister Christian Riesterer besuchte Cäcilia Grapentin, hier mit ihrem Mann Mathias und ihrer Tochter Lina, in ihrer Werkstatt in Gottenheim.

Foto: ma

neben den Kreativ-Workshops für Kinder und Jugendliche viele verschiedene Arbeitsbereiche für sich

entdeckt hat. Ob Upcycling, Interior Design oder Typografie – die Gottenheimerin freut sich über individuelle Anfragen aus vielen verschiedenen Bereichen. Ein Schwerpunkt ihrer Arbeit sind besondere Lampenschirme – etwa aus Verpackungen, Tortenspitze, Häkeldeckchen und anderem mehr – und die Umgestaltung von alten Kleidungsstücken und Alltagsgegenständen. Zudem bereitet Cäcilia Grapentin Möbelstücke auf und macht neue Schmuckstücke daraus. Die Gestaltung von privaten und gewerblichen oder Praxisräumen gehört ebenso zum kreativen Angebot der Gottenheimerin wie die Gestaltung und Beschriftung von Schaufenstern und Werbetafeln. Für alle kleineren Künstlerinnen und Künstler,

die selbst kreativ werden möchten, bietet Cäcilia Grapentin inspirierende Workshops an, in denen sie ihr Wissen und ihre Leidenschaft für kreatives Gestalten mit interessierten Menschen – vor allem Kindern und Jugendlichen – teilt. Gerade starten wieder kreative Upcycling-Workshops für Kinder. Einige Plätze sind auf Nachfrage noch frei. (ma)

Weitere Informationen zu Cäcilia Grapentin, zu ihrem Angebot und zur Kreativ-Werkstatt gibt es online unter www.tabularasa.shop, unter E-Mail tabularasa@mail.de sowie direkt in der Kreativwerkstatt im Hinterhof in der Bergstraße 13 in Gottenheim. Zudem ist Cäcilia Grapentin auch in den sozialen Medien aktiv (Instagram, Tik Tok und Facebook).